
お客様

①10月1日（日）に前橋問屋センターで行われた米山記念
奨学セミナーに、武井会長・金井利夫米山記念奨学委員
長・幹事の関の3名で出席しました。

②10月15日（日）に次年度会長・幹事向けのＲＬＩセミナ
ーが、前橋商工会議所で開催されます。当クラブからは
金井会長エレクト・古池副幹事・宮田ファシリテーター
に参加して頂きます。

③次週10月19日の例会では、沼田税務署長の中條博美様
より卓話を頂戴致します。

④10月22日の地区大会の事前準備として、21日の午前
8時より配布資料の袋詰め作業等をお手伝い頂きたいと
の要請が、沼田ＲＣ地区大会実行委員会よりありまし
た。ご都合のつく方は宜しくお願い致します。

⑤例会終了後に理事会を開催致します。
⑥地区内各クラブより例会変更の案内が届いています。

幹事報告 関美津男 幹事

ソングリーダー 髙橋昭紀 会員

出席報告 富井　潤 委員

群馬県議会議員　金井康夫 様

会長の時間 武井順一 会長

　10月８日（日）に、11名の参加者で尾瀬クリーンハイキ
ングを行いました。
　当日は、朝８時に内田病院ソナタリュー駐車場を出発し
て、９時頃に鳩待峠に到着。記念撮影の後、尾瀬ヶ原の山
の鼻へと歩き出しました。前日の悪天候とは打って変わっ
て、10月の尾瀬とは思えない暖かい絶好のハイキング日
和でした。三連休の中日で好天でもあったため大勢の人出
でしたが、ごみ等はひとつも落ちていなくて、皆楽しいハ
イキングが出来ました。
　帰りは、クラブ管理運営委員会本山委員長と小林若葉さ
んの計らいで、ソナタリューの温泉に浸かり、夜間例会・
懇親会となり尾瀬ハイキングに参加出来なかった会員も加
わり楽しいひとときを過ごす事が出来ました。
　また本日は、奉仕プロジェクト委員会茂木清七委員長の
提案であります沼田駅前の天狗像の清掃と、駅前ロータ
リーの植え込みの草取り作業を10時より行いました。清
掃作業に先立って、金井利夫会員から天狗像建立のいきさ
つを説明して頂きました。ロータリーメンバー16名と、
丸三証券の社員２名の方も特別参加して下さり、約１時間
できれいになりました。
　参加下さった皆様、お疲れ様でした。
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本日のランチ

本日の卓話

沼田中央ロータリークラブ

ニコニコ BOX 報告 原澤ふじ子 委員

武井 順一・関 美津男
①群馬県議会議員金井康夫様の御来訪を歓迎致します。本

日の卓話、楽しみにしております。
②先日10月８日の尾瀬クリーンハイキングには、早朝よ

り大勢の参加ありがとうございました。
③今日は朝10時より、駅前の天狗像のクリーニングと駅

前ロータリーの植込みの草取りを、奉仕プロジェクト委
員会茂木清七委員長を中心として大勢の参加を頂き無事
終える事が出来ました。ご協力ありがとうございました。

北野 浩司郎
　りんご紅鶴を使って新しい洋菓子を開発した事が、今日の
上毛新聞に大きく報道されました。開発したシャンティー
さんにエールを送りたいと思います。
金井 康二
　本日、高校の美術の恩師 能登先生作品の天狗像をキレ
イにして来ました。大変にやさしい大好きな先生でした。
石坂 一男
　妻の誕生日にきれいな花をありがとうございました。
小林 若葉
　先日はSONATARUEレストラン収穫祭をご利用下さ
り、ありがとうございました。当日は日曜日の為、利用者
さんはお休みでしたが、皆さんにご利用頂いた費用の一部
は工賃として利用者さんに還元される仕組みづくりを行っ
ております。皆さんにご利用頂き、本当に嬉しかったです。
本山 佳宏・宮田 美行・原澤 ふじ子
①金井康夫県議、ようこそお越し下さいました。本日の卓

話、宜しくお願い致します。
②先日の尾瀬クリーンハイキングに参加された皆さん、大

変お疲れ様でした。またソナタリューでは、小林若葉く
んに大変お世話になりました。ありがとうございました。

群馬県議会議員　金井康夫 様

　『「温泉文化」ユネスコ無形文化遺産登録推進　現在の
状況について』と題して、卓話をして頂きました。
　県内にも多くの温泉地がありますが、人口減少・少子高
齢化により温泉文化の担い手が激減しつつある現状と、ユ
ネスコ無形文化遺産への登録の意義についてお話下さいま
した。

次年度副会長について

 植村仁直前会長より、次年度副会長への立候補を募る旨
の告知がありました。

沼田中央ＲＣゴルフコンペの案内

　クラブ管理・運営委員会の本山佳宏委員長より、クラブ
のゴルフコンペについて案内がありました。
・11月2日（木）初穂カントリークラブにて



沼田駅前　天狗像と植込みの清掃活動

沼田中央ロータリークラブ

　2023年10月12日（木）　10：00～

　沼田駅前の天狗像は、沼田中央ＲＣの創立記念事業として1987年
3月29日に、沼田駅西公園に建立されました。
　そして、2016年3月31日に創立30周年記念事業として、現在の
場所に移設されました。


